

24Jam

Bidpropam Polda Banten Cek Kesiapsiagaan Personel Polsek Balaraja, Kapolsek; Sangat Bagus

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.24JAM.CO.ID

Mar 1, 2022 - 02:25



TANGERANG, - Bidpropam Polda Banten melaksanakan inspeksi mendadak (Sidak) kesiapsiagaan personel Polsek Balaraja Polresta Tangerang Polda

Banten pada Minggu (27/02) malam.

Sidak kesiapsiagaan personel dipimpin oleh Kabid Propam Polda Banten Kombes Pol Yudho Hermanto beserta Kasubbid Paminal Kompol Dhyno Indera Setyadi, Kasubbid Provos Bidpropam Polda Banten Kompol Feby Harianto, Kaugakkum Subbid Provos Bidropam Polda Banten Kompol Asep Jamaluddin, Kanit Riksa Ipda Deni dan Para Personel Subbid Provos Bidropam Polda Banten.



Kompol Herry Fitriyono selaku Kapolsek Balaraja menyampaikan bahwa giat ini merupakan rutinitas dari Bidpropam Polda Banten ke jajaran polres dan polsek di wilayah Banten." Sangat bagus buat kita dalam giat sidak ini, selain memaksimalkan kesiagaan personel juga akan terus menambah kerapihan pada anggota mapolsek Balaraja," singkat Kapolsek.

Kabid Propam Polda Banten Kombes Pol Yudho Hermanto mengatakan sidak ini dilakukan dalam rangka pengecekan kesiapsiagaan petugas jaga di Polsek Balajara.

"Sidak kali ini dilakukan untuk mengecek kehadiran dan kesiapsiagaan serta sikap disiplin personel Polsek pada saat melaksanakan piket siaga di malam hari," kata Yudho Hermanto, Senin (28/02). Dalam pelaksanaan sidak Kabid Propam mengecek seluruh Piket fungsi yang ada di Polsek. "Kami melakukan pengecekan terhadap piket penjagaan, piket jaga tahanan, piket fungsi Reskrim, Lalulintas, Sabhara dan Intelijen, tujuan pengecekan tersebut untuk melihat kelengkapan perorangan dan sikap tampang serta surat administrasi kelengkapan identitas," ujarnya.

Yudho hermanto mengatakan dari hasil pemeriksaan tersebut personel hadir lengkap dan tidak ada pelanggaran yang dilakukan oleh personel."Hasil

pengecekan tidak ada pelanggaran yang dilakukan oleh personel dengan adanya sidak ini saya berharap kepada seluruh personel Polda Banten khususnya Polsek Balaraja agar mendisiplinkan diri dengan berpenampilan rapih serta membiasakan hidup bersih tidak ada lagi ruangan yang kotor, sehingga pada saat melakukan pelayanan kepada masyarakat dapat menciptakan kenyamanan," tutup Yudho Hermanto. (HMS/J.Sianturi)